

Situé dans le quartier Sud Rocade, le groupe scolaire des Olivades, classé en Réseau d'Éducation Prioritaire Renforcée (REP+), va bénéficier d'importants travaux d'extension et de rénovation. La priorité pour la Ville ? Accueillir les élèves dans les meilleures conditions afin de favoriser l'apprentissage pour tous. Pour cela, deux nouvelles demi-classes seront créées afin d'accueillir les CP et CE1 dédoublés, ainsi qu'une salle polyvalente accessible à la fois aux écoliers de maternelle et du primaire. Les travaux devraient être livrés à la rentrée des vacances de la Toussaint 2019

T Sarah Mendel P Christophe Aubry

DU RENOUVEAU



1 Inauguré à la rentrée de septembre 1974 après seulement 10 mois de travaux, le groupe scolaire des Olivades compte aujourd'hui 7 classes de maternelle pour 173 élèves et 17 classes de primaire pour 281 élèves. Au total ce sont 454 enfants qui sont scolarisés ici de la petite section au CM2.

2 C'est le 8 janvier que la première phase des travaux de l'école des Olivades a démarré. Installation du chantier et travaux préparatoires ont laissé la place depuis mars aux travaux de terrassement. Élèves et enseignants devraient pouvoir prendre possession des nouveaux aménagements de l'école à la rentrée des vacances de la Toussaint, soit le lundi 4 novembre prochain.

3 Deux préaux seront créés, un pour l'école élémentaire, un autre pour l'école maternelle, ainsi qu'un local à vélos pour l'école maternelle. L'ensemble du groupe scolaire bénéficiera en outre de travaux de peinture pour un embellissement global. Ces travaux permettront également de remettre en service l'entrée historique de l'école qui se faisait par le côté nord du bâtiment.

4 Dès le mois de juin, des travaux d'agrandissement de la cour de l'école maternelle débiteront. Ils prévoient de gagner sur l'espace public « Champ Vert » de la ZAC Joly Jean qui jouxte l'école en mutualisant l'espace. En effet, l'espace sera réservé à l'école en semaine mais accessible aux habitants durant les week-ends et les vacances. Actuellement cette cour dispose de 703 m², le projet d'extension est de 577 m² supplémentaires.

3

5

1

5

5 Les sanitaires qui se trouvaient sous le préau couvert seront déplacés et de nouveaux sanitaires neufs seront créés pour l'école élémentaire. À la place des anciens, tout le long du mur du fond, un local de rangement ainsi qu'un local de ménage seront créés.

POUR L'ÉCOLE DES OLIVADES

26
avril à 14 h
pose de la
première
pierre

356 m² c'est la surface des bâtiments sur laquelle les travaux d'extension et de réhabilitation vont porter

1,2 million d'€ TTC, c'est le montant toutes dépenses confondues de l'opération inscrite au PPI, dont 186 000 € de l'État dans le cadre de la politique de la Ville

Le cabinet d'architecture de Magalie Rayebois signe les plans de ces travaux, comme pour les écoles J.H. Fabre et Trillade

6 Dans le prolongement de la salle polyvalente, une extension de 78 m² sera créée avec une façade recouverte de *Trespa*, des panneaux de stratifié haut de gamme pour les extérieurs. Cette extension permettra la création de deux demi-classes supplémentaires pour accueillir dans les meilleures conditions les élèves de CP et CE1 en classes dédoublées.

7 L'ancien préau couvert va être entièrement restructuré en une salle polyvalente de 163 m² équipée d'un sol sportif en caoutchouc coulé. Elle sera à la fois accessible aux élèves de l'école maternelle et à ceux de l'élémentaire. Les menuiseries seront changées et l'enduit de la façade de ce bâtiment bénéficiera d'une réfection.